



Zum 60-Jahr-Jubiläum im letzten Jahr führte Austrian eine neue Bemalung ein. Die letzte, für den Marketingauftritt "myAustrian" maßgeschneiderte Livery wurde weiterentwickelt, sogenannte große Billboard-Titeln eingeführt und die Rot-Weiß-Rote Seitenleitwerk zum Pfeil über den Heckkonus stilisiert.



16. Februar 2019: Premiere für die neue Austrian-Bemalung

Sonntag, den 17. Februar 2019 um 21:13 Uhr

Nach und nach wurden mittlerweile (fast) alle A320 und A321 mit dem "blauen Bauch" mit der neuen Bemalung versehen (Foto: R. Lang)



Austrian setzte zu Beginn der oö. Semesterferien den Airbus A321-211 OE-LBD "Steirisches Weinland" für den bereits traditionellen Kittäla-Flug von Prima Reisen in den finnischen Norden ein (Foto: J. Stiglmaier)

16. Februar 2019: Premiere für die neue Austrian-Bemalung

Sonntag, den 17. Februar 2019 um 21:13 Uhr



Beim 15. Flughafen (LBA) in Wien. Die neue Austrian-Bemalung ist ab dem 16. Februar 2019 im Einsatz. Die neue